## **Pressemitteilung**

## Erwin Sellering besucht BioEnergie Park Güstrow

Güstrow, 26.07.2010 – SPD-Landesvorsitzender Erwin Sellering besichtigt im Rahmen seiner Sommertour die weltgrößte Biogasanlage und erörtert aktuelle Herausforderungen der Branche.

Bei einer ausführlichen Betriebsbesichtigung konnte sich der SPD-Landesvorsitzende Erwin Sellering von dem richtungsweisenden Anlagenkonzept des BioEnergie Parks Güstrow überzeugen: "Ich bin beeindruckt von dem, was hier aufgebaut worden ist. Mecklenburg-Vorpommern setzt auf erneuerbare Energien. Das ist ein wichtiger Bestandteil einer zukunftsfähigen Wirtschaftspolitik."

Die NAWARO BioEnergie AG betreibt in Güstrow und Penkun die Produktion von Bio-Erdgas im industriellen Maßstab. Felix Hess, Vorstand des Unternehmens und Geschäftsführer der NAWARO BioEnergie Park Güstrow GmbH, erläuterte das Prinzip beim Rundgang über den ca. 20 Hektar großen Anlagenpark: "Eine zuverlässige Energieversorgung aus alternativen Quellen muss auch wirtschaftlich sein. Dafür brauchen wir Biogasanlagen, die in industrieller Größenordnung produzieren. Allein unsere Anlage in Güstrow hat die Kapazität, um jährlich 50.000 Haushalte bedarfsgerecht mit Energie zu versorgen." In Mecklenburg-Vorpommern hat diese Strategie bereits für etwa 100 direkte und weitere 120 indirekte Arbeitsplätze im Transportund Landwirtschaftsbereich gesorgt.



Mecklenburg-Vorpommern verfolgt für den Ausbau erneuerbarer

Energien sehr ehrgeizige Ziele: Der im März von der Landesregierung

beschlossene Aktionsplan Klimaschutz sieht unter anderem vor, die

Nutzung von Bio-Erdgas zur Strom- und Wärmeerzeugung bis 2020 auf

das 13-fache gegenüber dem Niveau von 2005 zu steigern.

Die NAWARO BioEnergie AG setzt sich für eine technologieoffene

Formulierung des Erneuerbare-Energien-Wärmegesetz (EEWärmeG) ein,

die den Einsatz von Bio-Erdgas im Wärmemarkt z. B. auch in Erdgas-

Brennwertkesseln ermöglicht. Die damit verbundene bessere

Erschließung vorhandener Bio-Erdgaspotenziale würde sowohl einen

substantiellen Beitrag zu den Klimaschutzzielen Deutschlands als auch

weitere Investitionen und die Schaffung von Arbeitsplätzen bedeuten.

Über die NAWARO BioEnergie AG:

Die NAWARO BioEnergie AG mit Sitz in Leipzig wurde im Jahr 2005 von erfahrenen

Unternehmern gegründet. Das Unternehmen plant, errichtet und betreibt BioEnergie Parks in

Nord- und Ostdeutschland, mit denen in industriellem Maßstab Energie aus nachwachsenden

Rohstoffen erzeugt wird. Dieser Ansatz ist im Bereich der erneuerbaren Energien einzigartig.

Mehr Informationen unter www.nawaro.ag.

Pressekontakt NAWARO BioEnergie AG:

NEULAND PR, Julian Wörner

Schiffbauerdamm 12

10117 Berlin

 $Telefon: \ +49 \ (0) \\ 30 - 284 \ 49 \ 01 \ 11$ 

Telefax: +49 (0)30 - 284 49 01 12

Mail: julian.woerner@neuland-pr.de

